

中华泌尿外科杂志[®]

CHINESE JOURNAL OF UROLOGY

月刊 1980年2月创刊 第38卷 第3期 2017年3月15日出版



本刊微信公众号

主管
中国科学技术协会

主办
中华医学会
100710,北京市东四西大街42号

编辑
中华泌尿外科杂志编辑委员会
100005,北京市东单三条甲7号
电话(传真):(010)65223499
Email:mnzz@263.net.cn
http://www.medline.org.cn

名誉总编辑
那彦群

总编辑
孙颖浩

编辑部主任
霍红梅

出版
《中华医学杂志》社有限责任公司
100710,北京市东四西大街42号
电话(传真):(010)85158180
Email:office@cma.org.cn

广告代理
北京三康广告有限公司
100089,北京市海淀区紫竹院路31号
华澳中心嘉慧苑2210室
电话:(010)63834836
传真:(010)63834812
Email:595689228@qq.com

广告经营许可证
京东工商广字第8003号

印刷
北京博海升彩色印刷有限公司

发行
范围:公开
国内:中国邮政集团公司北京报刊发行局
国外:中国国际图书贸易集团有限公司
(北京399信箱,100044)
代号M236

订购
全国各地邮政局
邮发代号 2-51

邮购
中华泌尿外科杂志编辑部
100005,北京市东单三条甲7号
电话:(010)65223499
Email:mnzz@263.net.cn

定价
每期25.00元,全年300.00元

中国标准连续出版物号
ISSN 1000-6702
CN 11-2330/R

2017年版权归中华医学会所有

未经授权,不得转载、摘编本刊文章,不得使用本刊的版式设计

除非特别声明,本刊刊出的所有文章不代表中华医学会和本刊编委会的观点

本刊如有印装质量问题,请向本刊编辑部调换

目次

指南与共识

- 转移性前列腺癌化疗中国专家
共识(2017版) 中华医学会泌尿外科学分会 中国前列腺癌联盟 161

临床研究

- 肾肿瘤内生型生长特性对机器人辅助腹腔镜下
肾部分切除术近期疗效的影响 蒋国松 李文成 陈朝晖等 166
- 上尿路梗阻解除后患侧肾功能恢复情况的
回顾性研究 王浩宇 代林勇 李前伟等 170
- 后腹腔镜下左肾静脉外支架术治疗胡桃夹
综合征的疗效分析 王声政 张雪培 陶金等 174
- 膀胱炎性肌纤维母细胞瘤六例报告
并文献复习 田向永 宋金桐 邢会武等 178
- 3D腹腔镜和2D腹腔镜下根治性前列腺切除
术后尿控恢复的比较研究 王红俊 潘铁军 182
- 中国泌尿外科医师对骨盆骨折伴后尿道断裂的
认知和处理模式的调查 撒应龙 王林 187
- 腔内撑开暴露器在经济单孔腹腔镜下
肾切除术中的应用 朱清毅 苏健 袁琳等 192
- 超声引导下可视化穿刺设备联合输尿管
软镜在治疗肾下盏结石中的临床
应用 周可义 赵春利 杨文增等 196
- 超声引导椎旁神经阻滞麻醉用于经皮肾镜
取石术的疗效观察 胡焱 杨欢 彭鄂军等 201
- 虚拟输尿管镜在辅助输尿管软镜碎石术中的
有效性分析 于澄钊 张弋 闫伟等 206

基础研究

- 微小核糖核酸 miR3619-5p 对膀胱癌细胞系
EJ 和 T24 细胞增殖的影响 李森茂 胡焱 余斌等 211
- TMPPSS2 启动子调控的 CD-5-FC 基因系统联合植物
化学药物对前列腺癌细胞 22RV1 存活率的
影响 曹亮 杨铁军 216

经验交流

纵向梯形皮瓣在输尿管皮肤乳头成形术中的应用及效果	郭丽丽 汪翠梅 王刚成等	221
内翻性生长尿路上皮癌的临床病理分析	包雅丽 冯士楼 冉小山等	223
气肿性膀胱炎的 CT 诊断及分期	崔二峰 周建收 唐永强等	224
膀胱感觉功能减弱在膀胱活动低下发病中的意义	张秀琳 王光杰 组树禄等	225

病例报告

膀胱多发憩室合并憩室巨大结石一例报告	孔浩 张育军	200
肾神经鞘瘤一例报告	潘寿华 朱智荣 徐刚等	210
盆腔脂肪增多症合并膀胱小细胞癌一例报告	刘浩 范新祥 蒋军移等	227
后腹腔镜下肾切开取石术治疗马蹄肾合并重复肾结石一例报告	张剑平 邓超雄 葛亮等	228
阴囊孤立性纤维瘤一例报告	郭霜 陈康宁 李选鹏等	240

综 述

双侧肾癌治疗的研究进展	徐楚潇 刘茁 马路林	229
抗程序性凋亡因子配体-1 单克隆抗体治疗转移性膀胱癌的研究进展	杨玉帛 白云金 王晓明等	232
腺性膀胱炎的新认识	王宁 叶章群 陈志强	235
经皮肾镜取石术后发生脓毒血症的危险因素评估及防治	陆奇 余月 刁海波等	238

读者 · 作者 · 编者

本刊投稿方式		165
本刊可直接使用的医学缩略语		177
本刊杂志优惠订阅启事		181
本刊对运用统计学方法的有关要求		191
中华医学会杂志社关于论文二次发表的声明		205
中华医学会杂志社对一稿两投和一稿两用问题处理的声明		220
中华医学会系列杂志二次发表论文的著作权许可使用授权书		222
关于修回稿应提供参考文献全文的通知		234

本刊稿约见本卷第 1 期第 79 页

本期执行编委 黄健 杨勇 马建辉 纪志刚

本期责任编辑 黄鹿 英文编辑 王伟

CHINESE JOURNAL OF UROLOGY

Monthly Established in February 1980 Volume 38, Number 3 March 15, 2017

Responsible Institution

China Association for Science
and Technology

Sponsor

Chinese Medical Association
42 Dongsi Xidajie, Beijing 100710, China

Editing

Editorial Board of Chinese
Journal of Urology
7A Dongdan Santiao, Beijing 100005, China
Tel (Fax) : 0086-10-65223499
Email: mnzz@263.net.cn
http://www.medline.org.cn

Honorary Editor-in-chief

Na Yanqun (那彦群)

Editor-in-chief

Sun Yinghao (孙颖浩)

Managing Director

Huo Hongmei (霍红梅)

Publishing

Chinese Medical Journals
Publishing House Co., Ltd.
42 Dongsi Xidajie, Beijing 100710, China
Tel (Fax) : 0086-10-85158180
Email: office@cma.org.cn

Printing

Beijing BOHS Color Printing
Co., Ltd.

Overseas Distributor

China International Book
Trading Corporation
P. O. Box 399, Beijing 100044, China
Code No. M236

Mail-Order

Editorial Department of
Chinese Journal of Urology
7A Dongdan Santiao, Beijing 100005, China
Tel (Fax) : 0086-10-65223499

CSSN

ISSN 1000-6702
CN 11-2330/R

Copyright © 2017 by the Chinese Medical Association

No content published by the journals of Chinese Medical Association may be reproduced or abridged without authorization. Please do not use or copy the layout and design of the journals without permission.

All articles published represent the opinions of the authors, and do not reflect the official policy of the Chinese Medical Association or the Editorial Board, unless this is clearly specified.

CONTENTS IN BRIEF

Consensus and Guidelines

- Chinese expert consensus on chemotherapy for metastatic prostate cancer (2017 edition)** 161
*Chinese Urological Association of Chinese Medical Association,
Chinese Prostate Cancer Consortium*

Clinical Original Articles

- Analysis of endophytic renal tumor growth characteristic on the outcomes of robot-assisted laparoscopic partial nephrectomy** 166
Jiang Guosong, Li Wencheng, Chen Zhaohui, et al
- The recovery of affected side kidney function after upper urinary tract obstruction was relieved, a retrospective study** 170
Wang Haoyu, Dai Linyong, Li Qianwei, et al
- Retroperitoneal laparoscopic extravascular stent placement for nutcracker syndrome** 174
Wang Shengzheng, Zhang Xuepei, Tao Jin, et al
- Inflammatory myofibroblastic tumor of the urinary bladder: report of six cases and review of the literature** 178
Tian Xiangyong, Song Jintong, Xing Huiwu, et al
- Comparison of the postoperative recovery of urinary continence after 3D and 2D laparoscopic radical prostatectomy** 182
Wang Hongjun, Pan Tiejun
- Cognitive and processing mode of urethral distraction defect associated with pelvic fracture: a nationwide survey in Chinese urologists** 187
Sa Yinglong, Wang Lin
- Clinical application of intra-abdominal exposure instruments in laparoendoscopic single-port nephrectomy** 192
Zhu Qingyi, Su Jian, Yuan Lin, et al
- Ultrasound-guided visualization puncture equipment clinical application of flexible ureteroscope in the treatment of lower calyx stones** 196
Zhou Keyi, Zhao Chunli, Yang Wenzeng, et al
- The clinical effects for ultrasound guided paravertebral nerve block anesthesia of percutaneous nephrolithotomy** 201
Hu Jia, Yang Huan, Peng E'jun, et al
- Evaluation of virtual ureteroscopy for flexible ureteroscopy lithotripsy** 206
Yu Chengfan, Zhang Yi, Yan Wei, et al

Basic Research Articles

- Effect of miR-3619-5p on proliferation of human bladder cancer cell lines EJ and T24** 211
Li Senmao, Hu Jia, Yu Xiao, et al
- Combination of TMPRSS2 promoter regulation of CD-5-FC gene system and phytochemical drugs effect prostate cancer 22RV1 in vitro** 216
Cao Liang, Yang Tiejun